

Lenin Moreno, candidat à la présidence en Équateur appelle à l'unité nationale.



Quito, 9 janvier, (RHC).- Lenin Moreno, candidat du bloc Alliance Pays aux présidentielles en Équateur, a lancé un appel à l'unité pour approfondir dans les programmes sociaux de la révolution citoyenne.

Augmenter l'inclusion et améliorer la vie de tous les Équatoriens sont deux des grands axes de son programme de gouvernement.

Lenin Moreno va en tête des intentions de vote et cela malgré les critiques contre lui de la part de l'opposition qui appelle la population à voter pour le changement et pas pour la continuité.

Lenin Moreno qui a une licence en administration publique, a une vaste trajectoire politique. Il a occupé la vice-présidence entre 2007 et 2013 et il a impulsé la Mission Manuela Espejo dans le cadre de laquelle une attention spécialisée est accordée aux personnes souffrant d'un quelconque handicap.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/117852-lenin-moreno-candidat-a-la-presidence-en-equateur-appelle-a-lunite-nationale>



Radio Habana Cuba